

Divertida actuación de Luis Piedrahita en Petrer

05/11/2022



El Teatro Cervantes se llenó el jueves para disfrutar del espectáculo *Es mi palabra contra la mía*, un monólogo del cómico **Luis Piedrahita** que no defraudó a nadie. Demostró un gran ingenio e hizo reír a carcajadas a los presentes hablando de situaciones cotidianas y absurdas.

El ganador del primer certamen de monólogos del **Club de la Comedia** lleva desde el año 2000 triunfando no solo en los escenarios de todo el país sino también en su faceta de guionista, colaborador, director de cine y escritor. Ahora, 22 años después, sigue haciendo un humor fresco y divertido.

Durante el monólogo habló de problemas tan cotidianos como que nadie está satisfecho con su edad o aspecto,

sobre mudanzas o sobre cómo España “en las fiestas es punto y coma: necesita un punto etílico para empezar una fiesta y un coma etílico para acabarla”. Hizo partícipe al público de su monólogo, demostrando una gran capacidad de improvisación y rapidez mental. Regaló un libro a un espectador a través de un juego similar al de El Hormiguero, pues tuvo que dar un número de teléfono y el que primero sonó, se lo llevó.

A lo largo de casi dos horas ayudó al público a desconectar del día a día, dejar a un lado las preocupaciones y reír a mandíbula batiente, de hecho, acabó su espectáculo asegurando que **“aunque hemos hablado durante dos horas de cosas que producen tristeza y desasosiego, no hemos parado de reír.**

Creo que la solución va por ahí, la comedia y el humor es lo que hace la vida soportable”.

